
Ще сключа с тях завет за мир, ще изтребя 
злите зверове от страната, за да могат моите 
овце да живеят безопасно по пустите места и 
да спят в горите. (Иезекииля 34:25)

Даже некоторые люди, которые не являются христианами, 
знают слова Исаии 11:6: Тогда волк будет жить вместе с 
ягнёнком, барс ляжет рядом с козлёнком, телёнок и лев 
будут вместе пастись, и дитя поведёт их.

или другой текст Исаии (65:25): Волк и ягнёнок будут 
кормиться вместе, и лев, как вол, будет есть сено, а для 
змеи пыль будет пищей. Не будут ни вредить, ни 
разрушать на всей святой горе Моей, – говорит Вечный.

Большинство людей, вероятно, не особо верят в эти 
пророчества. Он не может себе представить, как такого 
можно достичь. Известно, что естественный баланс 
сохраняет баланс пищевой цепи. Хищники не только 
поддерживают численность дичи, чтобы они не 
размножались, но и удаляют слабых и больных особей, 
поддерживая таким образом здоровую популяцию дичи. 
Чтобы природа не разрушилась быстро в случае, если 
хищники перестанут охотиться на дичь, необходимо 
другим способом обеспечить, чтобы дичь не размножалась 
и оставалась здоровой. Учёные пока не придумали ничего 
подобного и, вероятно, даже не очень стараются. Люди, в 
том числе многие христиане, воспринимают слова Исайи 
как метафору. Они не рассчитывают на осуществление 
этого Божьего замысла.

Однако Иезекииль 34:25 говорит прямо противоположное. 
Это подтверждает пророчества Исаии независимо от него. 
Он пишет, что Бог очистит землю от диких зверей. Люди 
будут жить безопасно даже в пустыне. Все пророчество 
Исаии о животных звучит следующим образом:

Тогда волк будет жить вместе с ягнёнком, барс ляжет 
рядом с козлёнком, телёнок и лев будут вместе пастись, и 
дитя поведёт их. Корова будет пастись с медведицей, их 
детёныши будут вместе лежать, и лев, как вол, будет есть 
сено. Младенец будет играть над норой змеи, малое дитя 



положит руку на гнездо гадюки. И не будет ни вреда, ни 
погибели на всей святой горе Моей, ведь земля будет 
наполнена познанием Вечного, как воды наполняют море.

То, что нам сегодня кажется невозможным, станет 
возможным в будущем, потому что земля (люди земли) 
наполнятся познанием Бога – Творца. Это пророчество 
подтверждается не только Иезекиилем, но и самим Богом, 
который объявляет через пророка Исайю, что ни одно из 
его слов не сказано просто так, напрасно.

Как дождь и снег нисходят с небес и не возвращаются, не 
напоив землю, но делают её способной рождать и 
произращать, чтобы она дала сеятелю зерно и едоку хлеб, 
так и слово Моё, что исходит из уст Моих: оно не вернётся 
ко Мне напрасным, но совершит то, чего Я хочу, и 
достигнет того, для чего Я его посылал.

Мы видим, что Бог имеет в виду каждое свое слово. Когда 
он говорит через пророка Иезекииля, что очистит землю от 
диких зверей, он так и сделает. Это не убьет ее, но 
заставит перестать вести себя как дикое животное. А 
точнее новые потомки игры. Давайте вспомним, что она не 
убивала животных и в Эдемском саду. Бог привел Адаму из 
всякого рода, чтобы дать им имя. И человеку сказали, что 
не только он, но и все животные будут есть растения: И 
всем зверям земным, и всем птицам небесным, и всем 
пресмыкающимся – всем, в ком дышит жизнь, – Я даю в 
пищу всякую зелень». И стало так. Всевышний посмотрел 
на всё, что Он создал, и всё было очень хорошо. И был 
вечер, и было утро – день шестой.

Вечный Бог поселил человека в саду Эдем, чтобы он 
возделывал сад и заботился о нём. Вечный Бог повелел 
человеку: «Можешь есть плоды с любого дерева в саду, но 
не ешь с дерева познания добра и зла, потому что в день, 
когда ты съешь плод с этого дерева, ты непременно 
умрёшь»

Первой задачей человека, данной Богом, было возделывать 
сад и охранять его от внешних условий. Пророческие 
тексты, о которых мы думаем, не являются чем-то новым. 



Это лишь возвращение к первоначальному заданию, 
которое человек получил от своего Создателя. Нам это 
кажется невозможным, потому что мы отдалились в 
понимании жизни и природы как дела рук Божиих, к 
которым мы должны относиться как благосклонные 
властители и управители. Вместо этого мы относимся к 
природе как к жадным грабителям, ворам и убийцам. 
Сколько животных и растений нам пришлось истребить?

Хорошая новость заключается в том, что с Царством 
Божьим на землю придет также мир и безопасность среди 
людей и в природе. Хотя Библия — книга тысячелетней 
давности, она также описывает будущее совершенно 
новым способом, который никто другой не может нам 
предложить. Бог не может лгать (Титу 1,2: и даёт надежду 
на вечную жизнь. Эту вечную жизнь ещё до сотворения 
мира обещал Всевышний, Который никогда не лжёт.) и 
поэтому мы можем полностью верить словам, которые Он 
вложил в уста Своих слуг пророков.


